



Philippe Latombe  
Député de la Vendée  
Commission des Lois

Madame Stéphanie Combes  
Directrice du HDH

Paris, le 22 mars 2023

Madame la Directrice,

Le HDH avait annoncé par voie de presse avoir missionné la société B2Cloud pour la réalisation d'un benchmark des différentes solutions possibles d'hébergement cloud des données de santé. Il semble que depuis ce travail ait été achevé.

Or, après consultation du site du HDH, je ne trouve pas publication du rapport en question, dont les conclusions ont, semble-t-il, justifié le maintien du choix de Microsoft Azure.

Je souhaite pouvoir le consulter dans le cadre de mon activité de parlementaire et vous serais reconnaissant de bien vouloir me le communiquer.

Vous remerciant d'avance, je vous prie de croire, Madame la Directrice, à l'assurance de ma respectueuse considération.

  
~~P. LATOMBE~~

**Courrier adressé en RAR**